

## 60 Jahre Freiw. Feuerwehr Edelschrott

Am 1. Juli feierte die Freiwillige Feuerwehr von Edelschrott das Fest ihres 60jährigen Bestandes. Nach dem Festgottesdienst in der Pfarrkirche versammelten sich im Schulhofe die Männer der Feuerwehr unter ihrem Hauptmann Ing. Peter Reinthaler, der u. a. als Ehrengäste Herrn Bezirkshauptmann ORR Dr. Roland Petrischek, Feuerwehr-Abschnittskommandant Mara, den Gemeindevorstand und die Gemeinderäte von Edelschrott begrüßen konnte.

Das Fest bot einen willkommenen Anlaß zur Ehrung von zwei Männern, die vor 60 Jahren der Gründung der Feuerwehr Edelschrott beiwohnten. Es waren dies Norbert Langhold (86) und Konrad Flecker (83). Weiters wurde die Ernennung eines Ehrenhauptmannes (Johann Acham) vorgenommen. Herr Acham führte die Edelschrotter Feuerwehr durch lange Jahre und in schweren Zeiten. Die Ansprachen des Herrn Bezirkshauptmannes, des Herrn Bürgermeisters und des derzeitigen Feuerwehrkommandanten bei dieser Ehrung beinhalteten auch den Dank und die Anerkennung durch die Öffentlichkeit und es wurde auch der Hoffnung Ausdruck verliehen, daß sich die heranwachsende, männliche Jugend des Wehrwillens und der Pflege der Kameradschaft mehr als bisher annehmen möge.

Sichtlich bewegt dankten die Geehrten und der Marsch „Alte Kameraden“ - dargebracht von der Musikkapelle „Erzherzog Johann“ - beendete den offiziellen Teil des Festes. Anschließend brachte die Musikkapelle in einem Gartenkonzert flotte Weisen zu Gehör.

Am Nachmittag fand das angekündigte Bergfest im Gastgarten des „Winkelwirtes“ statt, bei dem sich jung und alt bestens unterhielt. Leider zeigte sich der Wettergott dem Bergfest nur bis etwa acht Uhr abends geneigt, denn um diese Zeit tröpfelte es bereits bedenklich, doch gab es genug Unentwegte, die weiterhin ihr Tanzbein schwangen und dem schönen Fest so einen fröhlichen Abschluß sicherten.

---